Un parc plein des arbres avec des bancs que les citoyens, je pense au vieux monsieur avec son ami chien sur le premier marche d'entrée d'un immeuble qu'il peut à 5 minutes de son appartement se sauver avec son chien tenu en laisse, le chien peut aussi aller dans le parc.

Je pense au bébés qui débutent leur Vie en grands chaleur. Est ne pas plus que normal que leur maman peut aller avec le bébé dans le poussette 5 minutes à pied se sauver dans le parc en dessous des arbres.

Je pense à nos aînées qui ne savent pas ou aller pour avoir un moment de détente et de l'air :

5 minutes à pied et ils trouvent leur bonheur comment ils méritent cela !!!

Tous ensemble sur des bancs dans le parc entourée des chants des oiseaux qui sont la depuis cent ans c'est leur habitat.

Les lézards, des abeilles, oiseaux toutes peuvent rester dans leur habitat on sauvegarde le bio diversité souhaitez par le gouvernement.

J'ai lu un article d'un professeur émérite ou il explique en centre-ville les citoyens ont besoin d'aller dans un parc dans 5 minutes pas les laisser marcher pour 20 minutes.

Je peux comprendre car l'intention ici est de sauvegarder la santé de nos citoyens !!!

Maintenant le parc à besoin d'un nom.

Monsieur le Maire j'ai pensé à vous.

Bientôt vous avez presque ou 40 ans de carrière comme Maire de Beausoleil Depuis des années ça m'arrive quand je parle avec vos citoyens comment est le Maire ? Un monsieur avec un petit chien m'a répondu il y a quelques années (je pense il habite à Beausoleil depuis longtemps)Monsieur le Maire est très bien,il à beaucoup fait pour la ville et il est de formation ingénieur il est intelligent.

Un autre m'a répondu monsieur le Maire il marche aussi dans la soirée à Beausoleil il regarde si tout va bien.

Je propose de nommer ce parc :

LE PARC GÉRARD SPINELLI

Au milieu du parc un buste de vous comme le Maire Camille Blanc à avant vous avec un plaque en bronze posé en dessous avec un inscription :

UNE VILLE C'EST UNE MAISON UN ENDROIT RASSURANT OU ON S'ÉCOUTE,SE COMPREND ET SE RESPECTE

Maire de Beausoleil Gérard Spinelli

Monsieur le Maire je vous souhaite une longue Vie mais je n'ai jamais compris qu'on honore des personnes, stars seulement quand ils ne sont plus entre nous.

Je voudrais bien voir que vous ouvrir votre parc ensemble avec votre fils Nicolas.